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EP雅莹成为2015年意大利米兰世博会中国馆全球合作伙伴

2月27日，2015年意大利米兰世博会中国

馆新闻发布会在北京召开，此次会议主要针对

中国馆的筹备、场馆设计、吉祥物及合作伙伴

等信息进行媒体发布。EP雅莹成为“2015年意

大利米兰世博会中国馆全球合作伙伴”，为中

国馆唯一指定服装品牌。

2015年米兰世博会主题为“滋养地球，生

命的能源”，将于2015年5月１日至10月31日在

意大利米兰市举办，为期184天，是经国际展

览局正式批准的继2010年上海世博会之后的

新一届注册类世博会。其中中国馆以4590平

米的面积成为园区内除德国馆外最大的外国

国家馆。

世博会已成为各国展现其文化、风采

与发展的舞台，作为代表中国最美的时装品

牌，此次EP雅莹与中国馆一起走向时尚之都米

兰，向世界展现东方的时尚之美。EP雅莹将于

今年推出米兰世博会中国馆馆服，设计总监田

玲表示，服装的设计不仅需要与中国馆整体

设计风格相契合，还要考虑到意大利的文化背

景，让设计更接“地气”。

EP雅莹隶属于华之毅时尚集团，以亲民

奢侈的品牌定位、精湛工艺和艺术合作，致力

于成为代表中国最美的时装品牌。目前全国门

店近500家，2010年品牌进驻澳门，开始品牌

输出、开拓海外市场。2013年12月全新概念的

北京华贸EP雅莹之家华彩启幕，其2000平米的

超大空间，成为感受EP雅莹时尚之美、艺术之

美与生活之

美的体验之

境，也成为

国内时装品

牌的领航之

作。

EP雅莹代表与意大利驻华大使白达宁合影留念

EP雅莹设计总监田玲接受采访

快到“窝”里来  窝窝团启动春季大型招聘活动

3月伊始，国内团购网站三强之一的窝窝

团正式启动春季大型招聘活动，将从全国各

地招聘包含行政、运营、编辑、产品、技术、客

服、销售、城市经理等岗位在内的共千余名员

工。

据窝窝团人力资源部负责人透露，此次招

聘规模庞大，招聘地区涉及全国数十个重点城

市，岗位种类多样。对于优秀的人才，窝窝团将

为其提供行业极具竞争力的待遇和福利，以及

广阔的个人发展空间。无论是应届毕业生，还

是有一定职场经验的职员，只要你有能力、有激

情，窝窝都将为你敞开大门。

 据悉，目前以团购为切入点的O2O行业

已成为业界普遍关注的焦点。近期腾讯战略

投资大众点评，引起了阿里的激烈反应，传言

其将收购窝窝团和拉手网，以加速布局O2O

移动入口，来应对腾讯在微信生活服务方面

的发力。笔者看到，最新发布的新版淘宝手

机客户端上将生活频道独立了出来，其中是

大量的窝窝团与拉手网的团单，看来双方合

作已经开始。有消息显示百度也将在一季度

完成对糯米的全资收购。不缺流量的BAT，眼

下最缺的就是生活服务内容和运营，一时

间，团购行业成了炙手可热的香饽饽，被各大

互联网巨头争夺。

有行业人士分析，未来，在线生活服务电

商将会成为继实物电子商务之后的下一个万亿

级市场，谁抢先占据了这块市场，谁就会在未

来的互联网之战中位居有利的位置，甚至会颠

覆当前的市场格局，重新洗牌，这也是巨头们

为之疯狂备战的一个重要原因。

笔者了解到，作为最早进入在线生活服

务电商市场的企业之一，窝窝团在历经早期的

千团大战和行业波动中，一路过关斩将走了过

来，并始终保持良好的发展势头，一直位居行

业前三。目前，窝窝团在全国的员工总数已经超

过3000人，在200多热点城市都设立有专业的

本地服务团队，涉及业务遍及全国各地。

窝窝人力资源部人士表示，本次在全国范

围展开千人规模招聘，是为了进一步扩大业务

范围，拓深服务内容。同时，作为以提供“吃喝

玩乐”服务的在线生活服务电商平台，窝窝团

一直努力为员工营造一个开心工作、快乐生活

如家人般轻松愉悦的工作环境。希望更多既热

爱工作，又热爱生活的人加盟。

笔者看到，前不久网上曝出的窝窝团

2013年会上也可以充分感受到窝窝团独特的

企业文化。年会上，员工们颇具娱乐精神，节目

表演丰富多彩，高管们也不惜牺牲形象来娱

乐员工。而在窝窝之星的颁奖环节中，更有夫

妻档同台，妻子领奖，丈夫祝贺，当场Kiss，场

面温馨感人。据说在窝窝这样成双成对的夫

妻档还有不少。抽奖环节更是有带薪年假、节

日专属家人团圆奖、国外豪华七日游等多种心

意奖项，可以让员工在工作之余有更多的时间

陪伴家人。

目前，正值年后人才流动旺季，有人才专

家提醒应聘者，在选择企业时一定要选择当

前热门行业中较有实力的企业，企业规模要

大，要具有良好的发展前景，在这种企业环境

下更容易让自己获得成长和发展的机会。另

外，还要了解这个企业的工作氛围和企业文

化，这样才能更好地与企业以及周围的同事

融合在一起，更加积极地工作。作为引燃O2O

大战的团购行业，再度成为行业热点，而类

似窝窝团这样行业领先的企业，更是前景可

期，将会是许多加盟互联网行业人士的不错

选择。

如 果 说 ，《 笑 傲 江
湖》有“四大 金 刚”的话，那
么，《我 为喜剧狂》就有“铁
三角”，“非著名相声演员”郭
德纲、“综艺女王”谢娜、中国
情 景 剧 之 父 英 达，组 成 了堪
称中国最强的梦幻评审“金三
角”，在节目中坦诚直率的真
性情流露，笑料百出的各种耍
宝，赚足了大家期待的目光。

梦 冯小刚说过一句话，“都是笑，就不要把快乐分成三六九了。相信看完《笑

傲江湖》的每个观众都能从节目中获得快乐！”用来为《笑傲江湖》下个定义再

好不过了，这个喜剧节目，无他，就是没有门槛。

《笑傲江湖》找寻的是没有很多喜剧表演经历的非专业选手，他们来自祖

国的天南海北，拥有不同职业、不同的身份背景，但他们身上所拥有的一个共

同的特质是有逗乐人的能力。据《笑傲江湖》总导演李勇透露，之所以选择做

《笑傲江湖》这样一档喜剧真人秀节目，除了现在能让观众发笑的节目非常少以

外，更是想要搭建一个平台，让更多有喜剧梦想的人在这个舞台上展示才华，打

动百姓，“现代人所处的一个环境压力非常大，在这种情况下，该用一种什么样

的心态来对待人生？我认为，要拥有一种‘笑对人生’的态度。这种态度，包括将

来自于生活中的快乐灵感，通过不同的表演方式，传递给观众人生百般滋味，有

时候这滋味甚至痛彻心扉，但是，我们仍要用积极的态度面对生活”。

相对于《笑傲江湖》的选手，《我为喜剧狂》的学员则有一部分是专业人

士。在新一季度亮相的喜剧节目中，《我为喜剧狂》是下手最早的，2013年6月开

始签约导师，7月就开始筛选选手。因为下手早，《我为喜剧狂》的选手都是优中

选优，制作方已经从500名选手中选出60名种子选手进入第一阶段的比拼，其中

既有嘻哈包袱铺、开心麻花、本山艺术团、陈佩斯的大道喜剧院等专业社团的学

徒，也有中戏门口的“跑龙套”演员、民间艺人和怀揣喜剧梦想的餐厅服务员等

普通百姓。

作为《笑傲江湖》的观察员之一，吴君如说，成为一名优秀的喜剧演员其实

并不容易，“在诸多电影的评选中，喜剧片大获好评的现象很少，因为让每个人发

笑是一件特别难的事。而《笑傲江湖》将复杂的事情简单化了，只要能让人开心

发笑，就是优秀的节目。”

是了，在电视节目里，怎么让观众笑、怎么才能产生有质量的喜感，这是一个

值得思考的问题。第一期《我为喜剧狂》里，有一个8岁的男孩小卓卓，他模仿郭

德纲的表演获得了一片赞许，但最后却没有获得导师通过，这和年龄以及喜剧节

目的呈现效果有关。淘汰了小卓卓后，郭德纲也语重心长地说明了原因，其实也

正是何为喜剧的一番注解。

“相声演员包括很多艺人拼到最后，拼的其实是文化。”郭德纲希望这个年

龄的小卓卓首先要念书，在念书的同时可以练习基本功。并且诚恳地指出他表

演的问题所在，“你刚才说的那段相声是从我的好多段子中提取出来的精华，但

是你现在学的是我35岁的表演风格，一个8岁的孩子，学一个30多岁的人就脱去

了孩子的可爱。什么年龄要说什么年龄的话。”听到这样的话，一旁的英达老师

也点头赞同，他也认为让一个8岁的孩子使用成年人的笑料很奇怪，孩子就是孩

子，应该有孩子的一面，他也希望小卓卓能够在磨练中慢慢成长，而不是一步登

天式的成名成功——这并不利于孩子的未来。

从喜剧选秀的角度来看，怎样判定学员或是选手的表现如何，这

是一个难题。不仅难倒了郭德纲、英达，冯小刚也表示很头

疼：“《笑傲江湖》和唱歌的选秀节目不一样。歌唱选秀有

那么多首好听的歌，选手唱一段熟悉的旋律会让大家

心里都很有共鸣。”他指出歌可以反复听，而喜剧却

不能反复看。“你这一次初选过了，唱歌节目的复赛

时候再换一首歌就行，但是你知道几年才能琢磨

出一个好玩的喜剧作品来？《笑傲江湖》的选手

从初赛进入复赛不能再演原来的节目，要再拿

出一个节目来，进入决赛还得再创作出一个，这

太难了。”

因此，早已见多识广的冯导，对于坐在观察

员席位上这件事，多少还是有点忐忑。至于忐忑

的原因，据他说，是怕坐着活受罪，“有时候一个人

一辈子就玩那两三个活，你让一个选手在一个节目

上拿出3个活，这简直比登天都难。如果这个节目不好

看，我们几个人坐在那不是活受罪吗？”

关于喜剧，其实一直以来业内都有一个疑虑，那就是南

北差异。导演朱慧说，这也是他们特别邀请香港演员吴君如当评

委的原因之一，“她是我个人非常喜欢的喜剧演员，但她对北方的喜剧可

能不太了解，甚至可能无法区分二人转和相声，但其实快乐是不分地域的。”所以

像陈丹丹这样的选手，也能将吴君如逗乐。和其他评委不同的是，吴君如表达开

心的方式是大喊：“你好无聊啊！”因为她觉得笑话不需要承载太多的意义，只要

欢乐就可以。

选手VS学员

不分三六九，只看有没有


